

En el día de ayer (30 de JUNIO) celebramos el X ANIVERSARIO de la constitución de nuestro Club. Se hicieron cinco caminatas, se ofreció una magnífica comida y se hizo entrega de obsequios a miembros de la Junta Directiva y a los guías. Asistieron al evento miembros de la Federación Tinerfeña: Presidente, Chano Gil y los vocales, Luis Villegas, Vicente Infante y Josefina Suarez (también socia de nuestro Club).

AGRADECER y felicitar a nuestro presidente, Marcel, la magnífica organización del evento Y SU DEDICACIÓN AL MISMO, pendiente en todo momento del más mínimo detalle.

Agradecer a Juan Lima su compromiso por organizarnos el entretenimiento. Agradecer a todos y cada uno de quienes guiaron las caminatas. Agradecer al equipo de fotógrafos el magnífico reportaje que se ha montado.

Y AGRADECER a todos y cada uno de los que participamos por su saber estar y contribuir a que todo saliera de sobresaliente.

Solo una cosita negativa: LA DEFICIENTE MEGAFONIA. Yo tenía unas palabritas para decir, que al final no dije y que les transcribo.

BUENOS DÍAS, FELIX ACEVEDO

“X ANIVERSARIO.- PALABRITAS DE INICIO.- 30 JUNIO 2024

Hola buenas tardes. Estamos hoy aquí con motivo de la celebración del X ANIVERSARIO de este Club, el GRUPO MONTAÑERO SOMBRA DEL TEIDE.

Era por marzo del 2014 cuando un grupo de cinco personas (que están aquí presentes hoy y que cito: JOSE LUIS TAORO, ANTONIA MARIA, RAMON MICHAN, LALY Y COSME) me dicen que si yo era el presidente nos poníamos a crear un nuevo Club, ya que la situación con el club en el que militábamos se hacía insostenible. Comenzamos de inmediato a elaborar los ESTATUTOS y nuestra primera tarea era bautizar al muchacho buscando un nombre singular con un atractivo que llamase la atención. Nos pusimos a ello y tras muchas propuestas de nombres como: GARABATO, SALTAMONTES, CORRECAMINOS, TRASPIES, ALISIOS, LAS SIETE CAÑADAS, ECHICERE, REBUMBIO, TAJINASTE, CABRITO, TEIDE, ECHEYDE, ACEVIÑO, LAURISILVA, MADROÑO, PISANDO FUERTE, LA ALPISPA, VIOLETA DEL TEIDE Y ALGUNOS OTROS, elegimos VIOLETA DEL TEIDE, que no pudo ser por estar ya registrado. Lo mismo ocurrió con TEIDE. Finalmente nos decantamos por SOMBRA DEL TEIDE, que es como figura en los Estatutos, pero que para nosotros y de cara a la galería somos GRUPO MONTAÑERO SOMBRA DEL TEIDE.

Y en julio siguiente ya teníamos estatutos aprobados con nombre del Club y comenzó nuestra andadura LEGAL. Antes de esa fecha ya hacíamos caminatas los domingos. Luego de asumir la presidencia nos unimos a un grupo de compañeros jubilados que caminaban los miércoles y que hablando con ellos incorporamos esta idea a la programación del club pasándola a los jueves y que se mantiene en la actualidad en la programación semanal con los domingos y muchos sábados. Y consideración aparte tiene que ver con la condición viajera del Club, que año tras año se han ido organizado, teniendo para este 2024, 9 viajes programados.

LAS CINCO PERSONAS CITADAS ANTES Y YO FORMAMOS LA PRIMERA JUNTA DIRECTIVA DEL CLUB. ACTUALMENTE DE AQUELLAS 6 PERSONAS CONTINUAMOS CINCO. LUEGO SE INCORPARARON VOCALES, COMO LA VOCAL DEL COLETIVO DE EXTRANJEROS, EL VOCAL POR GRAN CANARIA, EL VOCAL DE APOYO Y LOGISTICA, VOCAL POR JUBILADOS, VOCAL DE SENDEROS, VOCAL DE NORTE Y VOCAL DEL SUR. ALGUNOS DE ESTOS VOCALES CONTINUAN ACTUALMENTE.

Lo pasos siguientes fueron: Obtener el CIF en Hacienda y aperturar una cuenta bancaria. Casi de inmediato encargamos la creación de una web, que con algún retoque menor es la que actualmente funciona, aunque está en marcha una modificación importante con el fin de adaptarla a los avances tecnológicos y que espero entre en funcionamiento en breve.

Y, dando un salto en el tiempo, después de algo más de seis años en la presidencia del Club, en agosto de 2020 decido poner en marcha la maquinaria electoral, convocando elecciones a la Presidencia, SIENDO ELEGIDO nuestro compañero MARCELIANO DIAZ, SIN OPOSICIÓN ALGUNA, que continua en la actualidad y al que devuelvo la palabra.

Y ya por último solo decirles que ahora mismo somos el 5º club (de 133) de ESTA Provincia por número de FEDERADOS. MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS.”

A CONTINUACIÓN, EXPONGO AQUÍ MIS PALABRITAS (MARCEL DÍAZ)

Discurso para el Décimo Aniversario del Grupo Montañero Sombra del Teide

Queridos miembros del grupo montañero Sombra del Teide, estimados amigos y amigas, buenas tardes a todos.

La realización de un evento de estas características no habría sido posible sin la aportación de muchas personas, tengo que destacar y agradecer la labor de Tomas Estrello, en el control de ingresos y pagos del mismo, una labor de trabajo diario y constante, también Tomás nos ha hecho un regalo que no tiene precio, una recopilación de todas las fotos del grupo desde sus inicios hasta nuestros días, remitida por correo hace muy poco; con parte de esas fotos más las remitidas a Francisco Cáceres y sus aportaciones personales, Paco ha elaborado el vídeo sobre momentos del grupo en estos diez años; Juan Antonio Linares, coordinador informático del proceso, también otra labor diaria y constante; Manolo Pérez Campos que ha trabajado en la busca de un local para la celebración del evento y todo lo que ello conlleva, como menú y otros aspectos; José Luis Taoro, que ha intervenido en el diseño y seguimiento del trabajo de los pins que acabamos de entregar, muy bonitos, por cierto; también dar las gracias por la aportación del compañero Juan Lima a este evento. Por su puesto aparte de dar las gracias a los compañeros mencionados, también agradecer a todos los guías (nombrarlos) que han llevado a cabo las diferentes caminatas del día de hoy y para los que pido que se levanten para recibir un fuerte aplauso.

Es un verdadero honor y un inmenso placer dirigirme a ustedes en esta ocasión tan especial, en la que celebramos el décimo aniversario de nuestro querido grupo. Diez años de aventuras, de camaradería y, sobre todo, de amor por las caminatas y por la montaña.

Hace diez años, un pequeño grupo de entusiastas decidió unirse bajo una misma pasión: explorar las maravillas que nuestra querida isla nos ofrece, desafiarnos a nosotros mismos y disfrutar de la naturaleza en su forma más pura. Lo que comenzó como una pequeña iniciativa, ha crecido hasta convertirse en una gran familia que hoy cuenta con tantos miembros comprometidos y apasionados.

Después que Félix dejara la Presidencia y yo inicie este segundo periodo con algo que perdura en nuestra mente, aunque poco a poco lo vamos olvidando, el terrible COVID, un periodo de tiempo incierto y dubitativo, que nos puso muchas dificultades para que poco a poco volviéramos a reinventarnos y a la normalidad actual. Con las caminatas de cada jueves, de cada fin de semana, con las actividades culturales, travesías, comidas y los numerosos viajes a las islas, la península, y al resto del mundo, cada una de estos elementos de forma individual ya constituye toda una proeza y un elemento para celebrar.

A lo largo de esta década, hemos compartido innumerables senderos, hemos ascendido cumbres majestuosas y hemos sido testigos de amaneceres que quitan el aliento. Pero más allá de los paisajes impresionantes, lo más valioso que hemos encontrado en estos años es la amistad y el compañerismo.

Cada excursión no solo ha sido una aventura física, sino una oportunidad para fortalecer lazos y crear recuerdos imborrables.

Nuestro nombre, Sombra del Teide, no podría ser más apropiado. El Teide, con su imponente presencia, ha sido nuestro faro y nuestra inspiración. Nos recuerda constantemente la grandeza de la naturaleza y la humildad que debemos tener ante ella. Nos enseña que, al igual que su sombra se extiende sobre la isla, nuestras acciones y nuestras historias se extienden y entrelazan, creando una comunidad unida y fuerte.

Hoy es un día para celebrar nuestros logros, pero también para recordar que el camino recorrido no siempre ha sido fácil. Hemos enfrentado desafíos, tanto individuales como colectivos. Pero en cada obstáculo, en cada dificultad, hemos encontrado la fuerza en nosotros mismos y en el apoyo mutuo para seguir adelante. Esa es la esencia de Sombras del Teide: la resiliencia, la solidaridad y la pasión por lo que hacemos.

Quiero agradecer a cada uno de ustedes por su dedicación y entusiasmo. A los fundadores, por haber tenido la visión y el coraje de empezar este proyecto. A los nuevos miembros, por traer frescura y energía renovada. Y a todos los que han participado en nuestras actividades, por hacer de este grupo lo que es hoy.

Mirando hacia el futuro, estoy emocionado por las muchas aventuras que aún nos esperan. Sigamos explorando, sigamos aprendiendo, y sigamos creciendo juntos. Que estos diez años sean solo el comienzo de una larga y fructífera historia.

Doy las gracias a los fundadores, a los componentes de las Junta Directivas anteriores, a los de la Junta Directiva actual, a los guías de todos estos diez años, a los organizadores de viajes, en lo que en los últimos tiempos hemos incrementado de forma sobresaliente y a todas aquellas personas que han puesto parte de su tiempo y dedicación para que este grupo siga siendo lo que es.

Brindemos por EL GRUPO MONTAÑERO Sombra del Teide, por sus miembros y por los caminos y las montañas que nos inspiran. ¡Feliz décimo aniversario y que vengan muchos más!

¡Salud y a seguir caminando juntos!

Muchas gracias.